

PLANO DETALLE

PRENSA GOBIERNO REGIONAL LOS RÍOS



31 DE ENERO DE 2025

Tras siete años de espera y una inversión que superó los 10 mil millones de pesos, esta semana fue inaugurado oficialmente el Cesfam Externo de Valdivia, unidad que depende del Servicio de Salud Los Ríos y cuyas obras debieron sortear múltiples dificultades para ser terminadas. La ceremonia contó con la asistencia de la **ministra de Salud Ximena Aguilera**, además de usuarios y las autoridades regionales encabezadas por el gobernador Luis Cuvertino y el delegado presidencial Jorge Alvial.